

Soga

PRESIDENTE DEL SENADO DENUNCIA:

# “Hay Sectores que no Ocultan su Desapego por la Vía Chilena”

Criticó actuaciones del Gobierno al margen del Congreso.

Las actividades del Gobierno al margen del Congreso Nacional en materias fundamentales para el país hizo notar en conferencia de prensa el Presidente del Senado Patricio Aylwin.

El senador se refirió especialmente a la política de estatificación de empresas y a los ataques al Parlamento que a diario formulan organismos vinculados directamente con la Presidencia de la República y organismos de difusión oficial.

—Yo no creo que el Congreso Nacional que en tan buenos términos alabó el Presidente del Senado, Salvador Allende, haya cambiado tanto como para que su partido hoy lo califique de reaccionario y destituido de autoridad, señaló el senador.

Al referirse específicamente a las situaciones en que el Gobierno ha eludido la acción del Congreso, el Presidente del Senado dijo que en el último tiempo se ha producido un proceso de transformaciones, en el plano de la nacionalización, al margen de este Poder del Estado. Procedimiento que a su juicio está reñido con el compromiso contraído por el Presidente de la República y con el mandato del artículo 10 de la Constitución Política.

En relación a la compra de acciones bancarias, dijo que el procedimiento era irregular y vulnera el principio básico del Estado de Derecho de que una empresa pase al Estado a través de una ley.

—Por lo demás, sostuvo el senador Aylwin, el mero mecanismo de compra de acciones no resuelve el problema de los trabajadores en la empresa bancaria ni de la nueva estructura del crédito. Esto necesita una legislación especial. Confío en que en el proyecto que el Gobierno nos entregará, vengan normas sobre la materia.

En relación a la campaña de difamación del Parlamento, dijo:

—Es sabido que hay sectores que no ocultan su desapego por instituciones del Estado de Derecho y a que en Chile se haga revolución dentro de la constitución, por una vía verdaderamente chilena. Encuentro que le hacen muy mal servicio al

Gobierno algunos periodistas, políticos y funcionarios subalternos del Gobierno cuando revelan ideas tan contrarias al régimen de derecho constitucional.

Luego dijo que esta situación se la había planteado formalmente en varias oportunidades al Ministro del Interior incluyendo la última entrevista sostenida en la Presidencia del Senado. Especialmente dijo que se había referido a la conducta del diario de Gobierno “La Nación” y al canal estatal de televisión con respecto al Congreso y al Presidente del Senado haciendo le presente que quienes hacen

esta labor son personeros allegados a La Moneda y que por lo tanto es contradictorio que mientras por una parte el trato formal sea tan amistoso y correcto entre La Moneda y el Senado, por el otro sea tan diversa la actitud de estos organismos periodísticos con respecto al Poder Legislativo. Al abundar en sus denuncias, el Presidente del Senado dijo que sabía perfectamente que el canal estatal de televisión no depende del Gobierno, pero está dirigido por una persona que en La Moneda es funcionario de la confianza del Presidente de la República.